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 ► «Дворовый тренер» заработал на 
территории 10 округа.

Проект помогает «вытаскивать» детей из-за компьютеров на 
спортивные площадки по всей России. Благодаря ему дети и 
взрослые могут бесплатно заниматься спортом у себя во дворе. 
И не сами по себе. Им помогают опытные тренеры. Они проводят 
занятия по общей физической подготовке, футболу, волейболу и 
другим видам спорта. Не обходятся и без междворовых соревно-
ваний и праздников.

«Дворовый тренер» позволяет совместить приятное с полез-
ным - поиграть и заодно укрепить здоровье. Теперь он доступен и 
жителям 10-го округа Белгорода. По этому поводу здесь состоял-
ся настоящий праздник с весёлыми играми и угощениями от «Мо-
лодой Гвардии Единой России».

- Это один из самых важных проектов, потому что дети - это 
наше будущее, будущее нашей страны. И у них должно быть дет-
ство, несмотря на все происходящие события, детишкам нужно 
выходить на улицу, общаться друг с другом и именно такой про-
ект это позволит сделать, - отметил руководитель Белгородского 
регионального отделения «Молодой Гвардии Единой России», 
депутат Белгородского городского Совета Евгений Михайлюков.

Никита Павкин - один из самых молодых дворовых трене-
ров, однако уже с опытом. Его специализация - футбол и гиревой 
спорт.

- Хотелось бы детям здесь немножко дать азы футбола, по-
играть с ними, повеселиться, за это лето как-то оздоровить детей. 
Надеюсь, что детям понравится моя программа, и я сам как тре-
нер, - поделился он.

Тренировки такие увлекательные, что на них приходят целые 
группы из ближайшего детского сада, ведь воспитатели знают, 
что мальчики и девочки получат максимум пользы.

- Мы с удовольствием включились в реализацию данной про-
граммы, потому что здоровье, двигательная активность - это 

очень важно для деток и для взрослых. Многие дети, особенно 
школьники, находившиеся на дистанционном обучении, остава-
лись без активной двигательной деятельности, без общения и, 
конечно, все соскучились по двору, друг по другу и по спортивным 
играм, - рассказала заведующая детским садом № 17 Анастасия 
Бледай.

Чтобы попасть на тренировки не нужно покупать дорогой ин-
вентарь и регистрироваться, достаточно просто прийти на бли-
жайшую спортплощадку в 18 часов в понедельник, среду или 
пятницу, а ещё лучше - в каждый из этих дней. Ведь сейчас ка-
никулы.

Яна ДЕМИДОВА
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

 ► Депутат городского 
Совета Юрий Дьячков 
на заседании совета 
территории № 17 
отчитался за работу, 
проделанную 
в течение пятилетнего 
избирательного срока.

В этом округе Юрий Александрович 
является депутатом уже десять лет, а по-
тому в своём докладе решил остановить-
ся на наиболее значимых и системных 
преобразованиях. Одним из них он счита-
ет создание на территории микрорайона 
управы № 17 «Аэропорт». 

- До этого я решал немало вопросов, 
которые не относятся к деятельности де-
путата, а порой и не входят в его компе-
тенцию. С появлением управы проблемы 
жителей стали решаться не только опе-
ративней, но и зачастую лучше. В управе 
работают профессионалы, которые на-
ходятся в тесном контакте с различными 
структурами городской администрации, - 
сказал Юрий Дьячков. 

Основные пешеходные зоны семнад-
цатого округа проходят от рынка «Восход» 
до автовокзала и вдоль улицы Железняко-
ва. Несколько лет назад они находились в 
весьма удручающем состоянии. Сейчас 
оба этих участка улично-дорожной сети 
приведены в надлежащее состояние.

Проблемной была и улица Челюскин-
цев, где дети по разбитой дороге с трудом 
добирались в школы. Вопрос удалось за-
крыть благодаря региональной и феде-
ральной поддержке. 

Депутат также рассказал и о ремонте 
дворовых проездов на ул. Железнякова. 

Кардинально изменилось и состояние 
дворовых территорий. Только за послед-
ние пять лет на территории округа были 
комплексно реконструированы десять 
дворов многоквартирных домов. 

Программа по благоустройству наби-
рает темп. Вскоре положительные изме-
нения, по мнению депутата, увидят все 
жители округа. 

Жилой фонд год от года также преоб-
ражается. Немало многоэтажек на терри-
тории округа уже капитально отремонти-
рованы. Жители остальных домов знают, 

когда по долгосрочной адресной програм-
ме придёт их черёд. 

- Пока окончательно не решён вопрос 
с капитальным ремонтом зданий, пере-
ведённых из разряда общежитий в состав 
жилых домов. Таких в нашем округе де-
вять. Между тем есть чёткое понимание, 
как решать эту злободневную проблему, 
- отметил Юрий Александрович. 

Центром сбора актива округа № 17 
традиционно являлась седьмая школа. 
Родители учеников давно просили прове-
сти в здании капитальный ремонт. Сейчас 
там ведутся масштабные строительные 
работы. В скором будущем благодаря гу-
бернаторской программе здесь появится 
современное учебное учреждение с пре-
красным стадионом. Этот спортивный 
объект станет местом притяжения для 
всех приверженцев здорового образа жиз-
ни вне зависимости от их возраста.

На территории округа № 17 десять лет 
назад была единственная благоустро-
енная спортивная площадка, на которой 
стартовал партийный проект единороссов 
«Дворовый тренер». За последнее время 
появились ещё три современные спортив-
ные площадки и стадион на улице Порто-
вой. 

- Несколько лет назад в округе не было 
культурно-массового центра. По моей 
инициативе и при поддержке городской 

администрации его удалось создать во 
дворе дома на проспекте Богдана Хмель-
никого, 148. Намеченному развитию куль-
турного центра сначала помешала панде-
мия коронавируса, а затем связанные со 
СВО ограничения. У этой площадки, по 
моему убеждению, имеется большой по-
тенциал и перспективное будущее, - за-
явил Юрий Дьячков.

В своём докладе депутат упомянул, 
что округ № 17 был одним из первых в го-
роде, где начал реализовываться проекты 
по созданию народных дружин и «Дворо-
вый тренер». Кроме того, по инициативе 
активистов и при поддержке городских 
властей была создана зона отдыха на Яч-
невском пруду. 

В завершение выступления Юрий 
Александрович поблагодарил всех акти-
вистов за совместную работу и пожелал 
им новых успехов в общественной дея-
тельности.

На заседании был также рассмотрен 
вопрос об изменении состава совета тер-
ритории № 17. Новым председателем 
терсовета избран координатор партии 
«Единая Россия» по округам Сергей На-
умов. Он поблагодарил активистов сем-
надцатого округа за доверие и пообещал 
поддержку их инициативным проектам.

Павел ПЕРЕДЕРИЙ

Время подводить итоги  ■ Самоуправление

 ► Депутат Белгородского 
городского Совета 
Ирина Севостьянова 
встретилась с жителями 
домов по улице 
Николая Чумичова.

Здесь начались работы по благо-
устройству дворовой территории до-
мов №№ 24в, 24б, 22б. Вместе с со-
трудниками управы № 25 «Донецкая» 
депутат встретилась с инициативными 
жителями домов и обсудила с ними и 
председателем ТОС «Комфорт» Гали-
ной Запорожской проблемные места 
дворовой реновации.

- Самый сложный двор при реализа-
ции - тот, где жители не пришли к обще-
му знаменателю, где каждый пытает-
ся бескомпромиссно навязать соседу 
своё собственное видение. Один хочет 
парковку, другой - сушилку для белья, 
третий - озеленение, пятый - скамейку, - 
рассказала депутат. 

Ирина Севостьянова подчеркнула, 
что требования жителей не стоит рас-
сматривать как конфликт. По её мнению, 
их следует рассматривать как неравно-
душное отношение, квалифицирован-
ное замечание, вовремя подсказанное 
направление. 

Все пожелания будут рассмотрены и 
приняты с учётом технических возмож-
ностей. 

Наталья ИВАНОВА

 ■ Депутатский контроль

Лето - не время сидеть дома  ■ Проект

 ► Ход строительных 
работ по ремонту 
подпорной стены в районе 
многоквартирного дома 
на ул. 60 лет Октября, 
2а проинспектировал 
председатель 
городского Совета 
Вадим Радченко.

Подрядчик произвёл демонтаж кон-
струкции, армирование и установил 
пятьдесят метров опалубки. Начаты ра-
боты по бетонированию. Проект пред-
усматривает монтаж ограждения и уста-
новку новой секции ступеней.

- На протяжении нескольких лет де-
путаты вместе с жителями дома до-
бивались проведения ремонта ветхой 
подпорной стены. Решение вопроса 
 откладывалось - участок земли оказал-
ся бесхозным. В итоге его поставили 
на баланс города. На ремонт подпор-
ной стены в районе многоквартирного 
дома на ул. 60 лет Октября, 2а из му-
ниципального бюджета выделено около 
3,2 млн рублей, - рассказал Вадим Рад-
ченко. 

Председатель совета дома выска-
зала опасение, что строители при про-
ведении ремонтных работ повредят 
покрытие внутридворовых проездов. 
Вадим Витальевич заверил, что обяза-
тельно будет проведена общественная 
приёмка объекта.

Иван ПОТАПОВ
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